



6 Pièces

300 m²

Réf. 85287957

1 450 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette superbe maison familiale de plus de 282 m² qui vous séduira par ses vastes volumes, sa luminosité et ses espaces généreux. Située à proximité du centre-ville de Roquefort-les-Pins, vous bénéficierez de la proximité des commerces et des transports en commun, tout en profitant d'un environnement calme et préservé, loin des routes passantes. Dès l'entrée, vous accédez à un spacieux salon/salle à manger baigné de lumière, agrémenté d'un plafond cathédrale et offrant une vue imprenable sur le jardin. La cuisine moderne et entièrement équipée, accompagnée d'une arrière-cuisine et ...

Discover this superb family home of more than 282 m², which will impress you with its spacious, light and airy accommodation. Situated close to Roquefort-les-Pins town centre, you'll benefit from the proximity of shops and public transport, whilst enjoying a quiet, unspoilt environment away from busy roads. On entering, you'll find a spacious, light-filled living/dining room with cathedral ceiling and uninterrupted views over the garden. To the right of the living room is the modern, fully-equipped kitchen, with a pantry and laundry room. An additional room/dining room also opens onto the ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

